

## Programa de acompañamiento y acceso a la Educación Superior del Mineduc se aplica desde 2015 en el plantel estatal

# Nelly Gómez asume como nueva directora del Pace UBB



La nueva directora del programa se reunió con el equipo de trabajo esta semana para fijar lineamientos.

La magíster en Estadística es también jefa de Pregrado del plantel e indicó que parte del trabajo estará en las acciones con los estudiantes.

El Programa de Acceso a la Educación Superior de la Universidad del Bío-Bío (Pace UBB) realizó su primera reunión formal junto a la nueva directora ejecutiva y jefa de Pregrado Concepción, Nelly Gómez, quien asumió sus funciones como parte del equipo de trabajo del nuevo rector de la estatal Benito Umaña.

La directora ejecutiva y Magíster en Estadística pudo conocer en la primera instancia con mayor profundidad los objetivos y el funcionamiento interno, además del trabajo que se realiza en los 29 establecimientos educa-

miento de Competencias, la Exploración Vocacional y la Admisión a la Educación Superior, junto a los avances en estudiantes Pace de primer y segundo año de la universidad, quienes reciben acompañamiento académico y psicoeducativo.

“En esta primera reunión con el equipo Pace UBB, he podido constatar el trabajo que están realizando desde el año 2015, cuando la universidad asumió el desafío de preparar y acompañar a estudiantes, tomando además conocimiento de las actividades planificadas para los siguientes meses y las gestiones que hay que realizar para el éxito de las mismas”, afirmó.

Junto a esto, la directora ejecutiva destacó los desafíos que vienen para el futuro, en relación al posicionamiento y a las acciones con estudiantes, manifestando su apoyo y compromiso con el Programa y el equipo.

## 29

establecimientos  
educativos vulnerables  
reciben acompañamiento  
de la UBB como parte del  
programa Pace